



# Prodecon

SÍNTESIS VESPERTINA  
17 DE NOVIEMBRE DE 2022

- [NOTAS PRODECON](#)
- [NOTAS FISCALES](#)
- [NOTAS PENSIONES](#)
- [NOTAS PRESUPUESTO Y GASTO](#)
- [NOTAS ECONÓMICAS](#)
- [NOTAS NACIONALES](#)
- [NOTAS INTERNACIONALES](#)
- [CARTONES](#)



## [Prodecon estima una recaudación de 30 mil millones de pesos en acuerdos conclusivos](#)

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente apoyó a que una serie de contribuyentes regularizaran su situación fiscal, lo que permitió a la Hacienda Pública recaudar 27 mil 795 millones de pesos y a su vez estimar que para fines de este año obtendrán alrededor de 30 mil millones de pesos.

Al respecto, la Procuraduría precisó que los acuerdos conclusivos han sido una herramienta favorable, en la que a través de la confianza mutua entre los contribuyentes y las autoridades revisoras logran llegar a un consenso y evitar los juicios.

Además, añadió que este procedimiento tiene una eficacia de 70 por ciento y tienen una duración de menos de un año, luego de que la aprobación de la Miscelánea Fiscal 2022, indicara que estos acuerdos deben terminar en un plazo no mayor a 12 meses.



## Recaudación de 30 mil mdp por acuerdos conclusivos Prodecon apoya a más de mil contribuyentes en regularización

Más de un millar de contribuyentes se regularizan mediante un acuerdo conclusivo y se recaudarán alrededor de 30 mil millones de pesos (mdp) al cierre de año, informó la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon).

La ombudsman fiscal detalló que este medio alternativo de solución de controversias tiene una eficacia del 70 por ciento, es decir, que de cada tres procedimientos que se solicitan ante la instancia, en 2 se alcanza un consenso entre el contribuyente auditado y las autoridades fiscales.

La Prodecon especificó que a través del acuerdo conclusivo, de Enero de 2022 a la fecha se apoyó la recaudación con 27 mil 795 mdp por la suscripción de al menos mil 005 acuerdos entre contribuyentes auditados y autoridades revisoras.

El Procedimiento de ha sido una herramienta favorable, en la que a través de la confianza mutua entre los contribuyentes y las autoridades revisoras se logra transparentar los diferendos suscitados con motivo de la auditoría, sin que se judicialicen los asuntos.

La Prodecon estima que al cierre de este 2022, la hacienda recaude una cantidad aproximada a los 30 mil mdp.

### Obtención de cifra récord en recaudación a través del procedimiento de acuerdos conclusivos

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (PRODECON), dio a conocer el día 16 de noviembre de 2022, a través de su página de internet [www.prodecon.gob.mx](http://www.prodecon.gob.mx), el boletín 007/2022 mediante el que informa que a través del Acuerdo Conclusivo, de enero de 2022 a la fecha apoyó a que varios contribuyentes regularizaran su situación fiscal, lo que permitió al fisco recaudar 27 mil 795 millones de pesos.

El Procedimiento de Acuerdo Conclusivo ha sido una herramienta favorable, en la que a través de la confianza mutua entre los contribuyentes y las autoridades revisoras se logra transparentar los diferendos suscitados con motivo de la auditoría, permitiendo alcanzar consensos, sin que se judicialicen los asuntos, evitando así los costos que ello representa para ambas partes y el tiempo que pueden durar los juicios.

### Prodecon coadyuva a recaudar 27 mil MDP vía acuerdos conclusivos

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) ha coadyuvado en la recaudación del fisco con 27 mil 795 millones de pesos en este año, esto a través de la figura del acuerdo conclusivo.

Se detalló que este monto superó los 21 mil 107 millones de pesos registrados en 2021 y se proyecta que al finalizar el año la Prodecon coadyuvará en recaudar 30 mil millones de pesos.

De enero al 16 de noviembre, la Prodecon informó que el monto registrado se logró gracias a la suscripción de 1,005 acuerdos conclusivos entre contribuyentes y la autoridad. Mientras tanto, la procuraduría dio a conocer que en el periodo acumulado enero-diciembre del 2021 se suscribieron 1,132 acuerdos conclusivos.

Cabe señalar que los acuerdos conclusivos habrán incrementado su aporte en la recaudación en más del doble en los últimos dos años dado que en enero-diciembre del 2020 los acuerdos coadyuvaron en más de 15,500 millones de pesos.



CINTE Consultores @CINTE\_Mx · 3h

...

Prodecon coadyuva a la recaudación con 27,795 mdp vía acuerdos conclusivos

**Prodecon coadyuva a la recaudación con 27,795 mdp vía acuerdos conclusivos**

Si se compara con la cifra registrada en el todo el 2020, la herramienta fiscal aumentará al doble su contribución; en el 2021 se obtuvieron 21,107 millones de pesos.

EL ECONOMISTA

## Prodecon da sugerencias al SAT antes falta de citas

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) recientemente publicó un documento, en el que hizo algunas sugerencias para disminuir las problemáticas y afectaciones que enfrentan los contribuyentes por la [falta de citas](#) de la autoridad fiscal.

Se trata del análisis sistémico 8/2022 Problemática que enfrentan los gobernados (contribuyentes y no contribuyentes), ante la falta de citas para acudir al Servicio de Administración Tributaria (SAT).

En el análisis sistémico, la Prodecon explica los problemas y afectaciones que enfrentan los contribuyentes debido a que las [citas liberadas](#) por el SAT, para acudir a sus oficinas, son insuficientes.

Problemáticas y afectaciones que enfrentan los contribuyentes

Entre las [problemáticas y afectaciones](#) que se exponen en el análisis sistémico, se encuentran las siguientes:

### 1.- Inscripción en el RFC para personas físicas mayores de 18 años

El que las personas mayores de edad no puedan realizar su inscripción en el Registro Federal de Contribuyentes (RFC), les impide tramitar un título o cédula profesional, así como realizar una actividad económica. Además, no se cumple el propósito señalado por el Ejecutivo Federal en la exposición de motivos, relativa a que la clave de RFC es para que los ciudadanos:

Estén en posibilidades de realizar trámites en los que es requisito contar con dicho registro;

Impulsar la cultura tributaria y

Facilitar la incorporación al campo laboral.

### 2.- Generación o renovación del certificado de e.firma para personas físicas

Se violenta el derecho a la identidad, así como el de acceso a la justicia, pues al no contar con citas para acudir al SAT a generar o renovar la e.firma, los contribuyentes no pueden identificarse al llevar a cabo los trámites digitales relacionados con sus obligaciones fiscales. Además, se les impide acceder a la justicia a través de la presentación de un recurso de revocación a través del buzón tributario.

### 3.- La presentación del aviso de cancelación en el RFC por liquidación total del activo, por cese total de operaciones o por fusión de sociedades

El que los contribuyentes no presenten el aviso de [cancelación en RFC por liquidación total del activo](#), por cese total de operaciones o por fusión de sociedades por la insuficiencia de citas para acudir al SAT, implica que los pagadores de impuestos no puedan cumplir con dicha obligación y sean susceptibles de la imposición de multas, recargos y requerimientos que tendrán que atender, involucrando tiempo, recursos humanos y económicos.

#### Sugerencias de la Prodecon para la autoridad fiscal

En este contexto, para otorgar seguridad y certeza jurídica a los pagadores de impuestos, la Prodecon hizo las siguientes sugerencias a la autoridad fiscal:

Instrumentar facilidades para que los gobernados personas físicas que soliciten inscribirse en el RFC y no tengan actividad económica o aquellas que presten un servicio personal subordinado (salarios), puedan acceder, sin contratiempos, a la obtención de una cita, en comparación con los que llevan a cabo actividades empresariales.

Con la finalidad de no saturar el servicio de citas para la generación o renovación del certificado de e.firma, modificar la regla 2.2.14. y la ficha de trámite 313/CFF del Anexo 1-A, ambos de la RMF para 2022, en el sentido de extender de uno a dos años el periodo de renovación del certificado de e.firma, previos a la presentación de su solicitud, a través de la aplicación SAT ID.

Brindar la asistencia y facilidades que se requieran para la generación pronta de citas por lo que hace a la presentación del aviso de cancelación en el RFC por liquidación total del activo, por cese total de operaciones o por fusión de sociedades.



89.3 FM Pasión Por La Radio

Entrevista al Delegado de PRODECON en San Luis Potosí, Sergio López González, en el programa Pasión Noticiero conducido por Lucía López, transmitido por 89.3 FM Tema: Enajenación de bienes o prestación de servicios a través de internet, mediante plataformas tecnológicas, aplicaciones informáticas y similares. (16/11/2022).

[Escucha](#)



## [SAT: Estos son los depósitos en efectivo que no pagan impuestos](#)

Recientemente, entre los mexicanos se ha vuelto confuso si un depósito en efectivo equivale a pagar impuestos al SAT, pero ¿realmente es cierto? Ante esta controversia, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) se pronunció al respecto y dijo que es falso. Es decir, el realizar depósitos en efectivo a una cuenta no genera impuestos, de hecho, esto se incorporó en la Miscelánea Fiscal pasada.



## [Reportan que Gerard Piqué estaría complicado nuevamente con Hacienda](#)

Semana a semana se han ido conociendo nuevos detalles sobre la separación entre [Shakira](#) y Gerard Piqué. Una de las últimas noticias fue que la cantante podrá mudarse a Miami con sus hijos, pero ahora se conoció una mala noticia para el jugador de fútbol.



## [Reino Unido sube impuestos a ciudadanos y empresas para reducir la deuda](#)

Londres.- El ministro británico de Economía, Jeremy Hunt, anunció este jueves subidas de impuestos a ciudadanos y empresas, con el fin de reducir la deuda neta en relación al Producto Interior Bruto (PIB) para 2028.

## [El Sol de Salamanca](#)

## [Disponen aumento del 5% en tarifas y cuotas a impuestos en Salamanca](#)

Guillermo Flores García Secretario del Ayuntamiento explicó que los lineamientos de la Ley de Ingresos para el Ejercicio Fiscal 2023, disponen un aumento del 5% en cuotas y tarifas aplicables a impuesto y contribuciones de mejoras, dentro de las que se contempla aplicar en el cobro en los servicios de limpia, panteones y rastro municipal, tras un estudio presentado por la Comisión de Hacienda y Fiscalización del Congreso del Estado de Guanajuato, derivado del índice inflacionario se encuentra fluctuando sobre el 8.7%.

### [SAT: Actualiza tu Buzón Tributario y evita multas; aquí te decimos cómo](#)

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) informó que el próximo 31 de diciembre vence la fecha para que los contribuyentes actualicen sus medios de contacto del Buzón Tributario y por ello aquí te contamos todo lo que debes saber al respecto.



### [Defraudados de Aras se manifiestan en el SAT](#)

Al menos una veintena de personas defraudadas se manifestaron esta mañana al exterior de las oficinas del Servicio de Administración Tributaria (SAT), donde con consignas en cartulinas y una mesa donde señalan cumplir el 1er aniversario del mega fraude de Aras



### [Coparmex: SAT autorizó 14% menos recursos para devoluciones automáticas](#)

A través de un análisis basado en datos del Servicio de Administración Tributaria (SAT), la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) de Nuevo León, reveló que de enero a septiembre se autorizaron 30 mil 577 millones de pesos en [devoluciones automáticas](#), lo cual fue inferior a los 35 mil 505 millones de igual lapso en 2021.



### [¿Impuestos al tabaco pagan tratamientos de cáncer?](#)

De acuerdo con la investigación del CIEP, para 2021 los costos de los tratamientos por cáncer de pulmón para la población sin seguridad social representan, en promedio, 18.5% del ingreso por IESPS al tabaco, por lo que sería posible que las entidades federativas cubrieran parte del costo de tratamiento para estos pacientes.

# NOTAS PENSIONES

**FISCALIA®**

## [No procede pago de intereses ante incremento de pensiones ISSSTE](#)

El Pleno en Materias Penal y Administrativa del Decimoctavo Circuito determina que es improcedente el pago de intereses por las diferencias derivadas del incremento de las pensiones otorgadas conforme al Artículo 57 de la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), vigente hasta el 31 de marzo de 2007, al no estar previstos por dicha legislación.

## La Razón

[¿Y esos contratos? Oposición capitalina anuncia auditoría al Metro CDMX](#)

La bancada del PAN en el Congreso local, dio a conocer que trabaja en una auditoría al [Metro de la Ciudad de México](#) para conocer la adjudicación de contratos por parte de este sistema de transporte a empresas "fantasma" presuntamente relacionadas con la adquisición de medicinas, material médico y de curación para cuidar la salud de sus trabajadores.

## EL UNIVERSAL

### [ASPA se reúne con la Organización Internacional del Trabajo, analizan retos del mundo laboral](#)

El secretario general de la Asociación Sindical de Pilotos Aviadores de México (ASPA), José Humberto Gual Ángeles, y el director general de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), Gilbert F. Houngbo, se reunieron en privado y analizaron los retos que tiene el mundo del trabajo a nivel global frente a los cambios que han tenido los modelos en la cadena de suministro a partir de los escenarios económicos, políticos y sociales actuales.



### [Turismo cultural despega; creció más de 100% de enero a septiembre](#)

El arribo total de visitantes a las zonas arqueológicas y museos del país de enero a septiembre del año en curso se ubicó en 11 millones 127 mil, con lo cual se dio un crecimiento anual de 158 por ciento, de acuerdo con datos de la [Secretaría de Turismo](#) (Sectur).



### [¿Buen fin vs Black Friday? Dónde están las mejores ofertas para ahorrar](#)

El Buen Fin es, sin lugar a dudas, el evento comercial más grande que se celebra en México. Una oportunidad perfecta para compradores y tiendas porque los primeros pueden comprar mucho más por menos y los segundos acelerar las ventas. Se trata de la versión mexicana del famoso Black Friday, aunque éste último también ha traspasado fronteras y hoy en día también se celebra en muchos otros países alrededor del mundo, incluyendo México. Pero, ¿sabes cuál es el mejor evento para ahorrar?



### ['Se comprometen a fondo o se van': Elon Musk](#)

El nuevo dueño de Twitter, Elon Musk, pidió individualmente a los empleados de la red social comprometerse con dedicación “a fondo” en el trabajo de la empresa o afrontar un despido, según un correo interno difundido por medios.

### [Inflación en Reino Unido, con máximo en 41 años](#)

La inflación en el Reino Unido superó el 11% a tasa anual en octubre impulsada por los precios de la energía, asestando un nuevo golpe a los hogares británicos en la víspera de la presentación de unos presupuestos que marcarán el retorno de las políticas de austeridad.

## **El Sol de México**

### [Refutan mitos sobre el consumo del agua en la minería](#)

Según la información de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), la industria minera es una de las que menos líquido vital consume y al mismo tiempo, la que lo adquiere al costo más elevado, mientras que el uso agrícola, que representa el 77 por ciento del consumo nacional del agua, no aporta ningún pago por ello al erario.

## **La Razón**

### [Megapunte de noviembre ¿Abren los bancos en el aniversario de la Revolución Mexicana?](#)

La mayoría de los mexicanos gozarán de cuatro días de descanso a partir de este viernes 18 y hasta el lunes 21 de noviembre, ya que coinciden dos días de descanso con el fin de semana y este “megapunte” será aprovechado para llevar a cabo el programa de ofertas y descuentos conocido como El [Buen Fin 2022](#).



### [La tasa de Estados Unidos debe llegar a un nivel "sustancialmente restrictivo", arriba de 5%: Bullard](#)

En una presentación que hizo frente a economistas, Bullard de la Fed, refirió el comunicado donde el Comité Federal de Mercado Abierto (FOMC) informó su decisión de llevar la tasa a un nivel de 3.75% a 4% donde anticiparon que “los próximos incrementos deben llevar la tasa aun nivel suficientemente restrictivo”.



### [STPS urge a la industria automotriz legitimar contratos colectivos para dar certeza a inversiones](#)

La Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) recomendó a la industria automotriz en México a acelerar el proceso de legitimación para “vacunarse” contra un eventual conflicto comercial y dotar de certeza a las nuevas inversiones.

### [México mantiene altas credenciales que otorgan acceso a la Línea de Crédito Flexible con FMI](#)

Sólido manejo de finanzas públicas, estabilidad financiera y fiscal así como marcos institucionales sólidos, garantizan el acceso a esta facilidad. Solo cinco economías emergentes miembros del Fondo han alcanzado los estrictos requisitos para tener esta facilidad desde el año 2009: México, Polonia, Colombia, Chile y Perú.

### [Iberdrola quita el foco de inversión regional de México y lo pasa a Estados Unidos](#)

“Estados Unidos ha anunciado un ambicioso plan para combatir el cambio climático y terminar con las emisiones de carbono, lo que se alinea con nuestras metas y donde encontramos certeza jurídica y regulatoria para los inversionistas de la compañía”, dijo Enrique Alba, CEO de Iberdrola México.

## **EXCELSIOR**

### [Elon Musk anuncia que encontrará un nuevo jefe para Twitter](#)

Elon Musk dijo que espera reducir su tiempo en Twitter y hallar un nuevo jefe para dirigir la compañía de redes sociales, [al tiempo que prevé completar una reestructuración de la compañía esta semana.](#)

## EL UNIVERSAL

### [INE rechaza retiro de publicaciones y spots de Claudia Sheinbaum y Morena](#)

La Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE) rechazó las medidas cautelares contra la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, y Morena por supuestamente infringir la ley electoral.



### [AMLO revela cómo debe ser su 'corcholata' para la Presidencia de la Suprema Corte](#)

Andrés Manuel López Obrador dio este jueves su perfil ideal que debe cumplir la próxima magistrada o magistrado presidente de [la Suprema Corte de Justicia de la Nación \(SCJN\)](#).



### [AMLO pide avalancha de votos para candidatos a la Presidencia y el Congreso](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador pidió a la población aplicar una “avalancha de votos” a favor de los candidatos al Congreso de la Unión y a la Presidencia de la República, [para que no se pueda ningunear al próximo mandatario](#) y así avance la transformación.



### [AMLO: casos de gripe aviar en México no ponen en riesgo la salud pública](#)

Tras detectarse recientemente [casos de gripe aviar](#) en cinco granjas de México, el presidente Andrés Manuel López Obrador pidió no caer “en el alarmismo o sensacionalismo” porque, afirmó, no está en riesgo la vida de las personas.



### [Confirman muerte de secretario de seguridad de Aguascalientes en caída de helicóptero](#)

Porfirio Sánchez Mendoza, titular de la Secretaría de Seguridad de Aguascalientes murió por la caída de un helicóptero la mañana de este jueves.

## CRÓNICA

### [Sheinbaum pronostica llegada al Zócalo de 100 mil defensores de la reforma electoral de AMLO](#)

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró que al presidente Andrés Manuel López Obrador lo acompañará una multitud de cien mil personas el próximo 27 de noviembre, un domingo que decidió el mandatario para mostrar el músculo del corazón electoral que aún lo apoya.

## El Sol de México

### [Quiero que sea una persona honesta, dice AMLO sobre próximo presidente de la SCJN](#)

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, dio a conocer el perfil que tiene en mente para que sea el nuevo ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación ([SCJN](#)).

## EXCELSIOR

### [Zaldívar deja bien al Poder Judicial: López Obrador aplaude su gestión](#)

"Yo tengo la mejor opinión" del presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), [Arturo Zaldívar Lelo de la Larrea](#), solo que para limpiar de corrupción al Poder Judicial federal es necesario "no cansarse" porque la peste es del tamaño de un monstruo, sostuvo el presidente Andrés Manuel López Obrador.

## DIARIO ContraReplica PERIÓDICO DE INVESTIGACIÓN

### [AMLO habla sobre su "corcholata imaginaria" para presidir SCJN](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que no tiene ninguna propuesta para ocupar la presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), puesto que dejará el ministro Arturo Zaldívar, el próximo 31 de diciembre, pero dijo que tiene una "corcholata" imaginaria.

## La Razón

### [Nada de dividir el voto... AMLO pide a ciudadanía seguir votando por 4T](#)

El Presidente Andrés Manuel López Obrador desestimó los llamados de la oposición a buscar contrapesos en el gobierno a partir de dividir los votos en los próximos comicios federales y estatales, y llamó a la población a votar de manera absoluta por el "proyecto de la transformación", es decir, por el partido político, candidato y aspirantes al Congreso [por parte de Morena](#).

## [EEUU respalda instituciones electorales, claves para la democracia](#)

El Departamento de Estado de Estados Unidos, dijo que las instituciones electorales no partidistas son claves para garantizar la democracia. “Estamos al tanto de las protestas para no tocar al Instituto Nacional Electoral (INE) que tuvieron lugar a lo largo de México este fin de semana y nuestro punto de vista es que instituciones independientes, libres de influencia política son una piedra angular de la democracia”, dijo Vedant Patel, vocero de la dependencia, durante su conferencia de prensa.

## **REFORMA**

### [Dejan a FGR posibilidad de imputar a allegados a Scherer](#)

Un tribunal federal ratificó que no hay elementos para procesar a tres abogados y un asesor financiero que supuestamente fueron los intermediarios de Julio Scherer Ibarra para extorsionar a Juan Collado, sin embargo, reabrió para la FGR la posibilidad de volver a imputarlos.



### [PAN, PRI y PRD anuncian su alianza “Va por México” en Edomex para 2023](#)

En conferencia de prensa en Toluca, los dirigentes del PAN, Anuar Azar Figueroa; del PRI, Erick Sevilla Montes de Oca; y del PRD, Agustín Barrera Soriano, dijeron que a partir de mañana instalarán una mesa estratégica para definir entre Enrique Vargas del Villar, Alejandra del Moral y Omar Ortega, al candidato de la alianza “Va por México” en el Estado de México.

## **EXCELSIOR**

### [CDMX alerta por frío en seis alcaldías, amanecerán con 4 grados](#)

En su más reciente reporte en redes sociales, la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil de la Ciudad de México (SGIRPC) dio a conocer que activó una Alerta Amarilla por frío en seis alcaldías de la capital para el amanecer de mañana viernes.

## MILENIO®

### [Nancy Pelosi anuncia su renuncia como líder de demócratas en Congreso de EU](#)

La demócrata Nancy Pelosi, presidenta de la Cámara de Representantes de Estados Unidos, dijo el jueves que dejará el liderazgo del partido cuando los republicanos tomen el control de la Cámara baja en enero.

## El Sol de México

### [Acuerdan Rusia y Ucrania extender acuerdo para exportación de granos](#)

El acuerdo para [exportar granos](#) desde los puertos ucranianos ha sido prorrogado por un periodo de cuatro meses, lo que permitirá nuevas salidas de alimentos desde tres puertos de Ucrania ubicados en el Mar Negro.

## REFORMA

### [Logran republicanos mayoría en Cámara baja](#)

Los republicanos lograron hacerse este miércoles con la mayoría en la Cámara baja del Congreso estadounidense, arrebatándole el recinto a los demócratas.

## REFORMA

### [Nancy Pelosi deja el liderazgo demócrata](#)

La demócrata Nancy Pelosi, presidenta de la Cámara de Representantes de Estados Unidos, anunció que dejará el liderazgo del partido cuando los republicanos tomen el control de la Cámara baja en enero.

## DIARIO ContraRéplica PERIODISMO DE INVESTIGACIÓN

### [OTAN busca evitar escalada en guerra rusa tras caída de misil en Polonia](#)

Gobernantes occidentales buscaron aplacar el miércoles los temores de una escalada en la guerra rusa en Ucrania, al afirmar que el estallido de un misil en Polonia fue un accidente, aunque Kiev rechazó que sus fuerzas armadas tuvieran la responsabilidad.

## REFORMA

### PRESIDENTITO



**REFORMA**

*Soldadito de Plomo*



## MILENIO



## MILENIO







## El Instituto para Devolverle a López lo Votado

